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２０１４年度  

沼津ソフトテニス協会総会 議事録 

議事録作成：２０１４年２月９日 事務長）村中優 

 

＜開催日時＞ ２０１４年２月１日（土） 15時 00分」〜17時 30分 

＜開催場所＞ 銀座ライオン沼津店 

＜出席者＞ １９名 

協会役員        ：齋藤会長、村田副会長、大橋副会長、下山理事長、村中(ゆ)副理事長 

村中（ま）事務長、吉村副事務長、宮崎会計、篠崎監事 

石川顧問、高嶋顧問 

  出席理事（14名） 

千本クラブ     ：高嶋理事 

明電舎ソフトテニス部：下山理事、世古理事 

沼津グリーン     ：鷲巣理事、村中(ゆ)理事 

高専クラブ     ：中村理事、稲葉理事代理 

さわやかクラブ   ：安部理事、大橋理事 

MSTC       ：杉山理事代理 

SSTC        ：鶴淵理事、田中理事 

高体連       ：竹内理事 

小学生部会     ：山本理事 

＜欠席者＞理事 7名 

千本クラブ     ：高嶋（秀）理事 

高専クラブ     ：平田理事→代理出席有 

アクト STC     ：朝倉（弥）理事→委任状有 

MSTC       ：佐藤理事→代理出席有 

高体連       ：山崎理事 

中体連       ：高橋理事、中田理事→委任状有 

＜配布資料＞ 

１． 2014年度総会資料 

２． 平成 26年県連理事会（総会）資料回覧 

３． 日本ソフトテニス連盟 指導基本規程 指導基本規程違反救済申立処理委員会及び指導基本規

程違反者救済審査委員会規程 回覧 

＜総会＞ 

１． 開会のことば（下山理事長） 

    ただ今より、２０１４年度の沼津ソフトテニス協会総会を開催します。 

２． 資格審査報告（村中事務長） 
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協会理事 19 名中、14 名出席、委任状 3 名提出。理事の過半数の出席があり理事会が成立した

ことを報告。 

３． 会長あいさつ（齋藤会長） 

今年度協会行事に対するご協力ありがとうございました。 

本日の総会での忌憚のない討議をお願いします。 

今年度、各種大会で上位入賞または上位ランキングに入って、頑張ってくれました。（明電舎実

業団ベスト１６、加藤学園女子ジャパンカップベスト８、県中学校対抗大会女子団体原中第３

位等）これからも上位を目指すようそれぞれのクラブで頑張って頂きたいと思います。 

４． 総会役員選出（下山理事長） 

議長の立候補または推薦がありますか？無いようでしたら、予め、役員会で推薦しました村田

副会長に議長を村中事務長に書記をお願いして議事に入りたいと思います。 

→拍手で承認された。 

５． 議事 

① 2013年度 事業報告（村中副理事長） 

総会資料１〜7ページの事業報告を説明。 

＜質疑応答＞ 

・東部で開催される 2級審判講習会は、新規と更新か？（高嶋理事） 

→基本は、新規と更新であるが、今年の東部は更新のみである。 

 

② 2013年度 収支決算報告（宮﨑会計、村中副理事長） 

総会資料 8〜９ページの収支決算報告と大会別収支一覧を宮﨑会計が説明。 

総会資料 10〜12 ページのジュニア審判講習会、ソフトテニス教室会計報告及び教室参加者

推移を村中副理事長が説明。質疑なし。 

 

③ 2013年度 会計監査報告（篠崎監査役） 

篠崎監査役より会計監査の実施と問題がなかった旨の報告あり。質疑なし。 

 

→ ①〜③拍手により承認された。 

 

④ 県連盟総会の概要（村中副理事長） 

総会資料 13〜16ページの内容について村中副理事長が説明。 

＜資料の訂正＞ 

13 ページ（１）①“シングルスの選手変更（ダブルスの選手と入替えなど）は認めない”

を削除する。（１）⑬項と⑭項を追記する。 

⑬都道府県対抗全日本中学生大会要項に「ダブルスとシングルスの出場選手の入替え及びシ

ングルス出場選手の変更は認められない」を明記する。 

⑭全国小学生大会の要項に「シングルスの選手変更は認めない」を明記する。 
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＜質疑応答＞ 

・国体出場枠の説明がわからない。（山本理事） 

→国体の種別は、成年男子、成年女子、少年男子、少年女子の 4種別ある。 

また、東海４県で出場できるパターンが４通りある。４県予選なしで出場できる年、優

勝した県のみ出場できる年、２位まで出場できる年、全体２１県を東海と四国で割り当

てる年（１県または２県出場可）。 

４種別を４通りのパターンで回して行くことになる。平成２７年（第７０回大会）から

シングルスが導入されることにより、従来より国体に出場できる枠が増える。 

詳細は、県連総会資料の 32〜33ページに記載されている。 

 

・簡易得点版とは何か？（山本理事） 

→カウンターのことである。 

 

・ダンロップがボールを出すということだが、ショーワコーポレーション、ナガセケンコー

に加えて、試合球になるということか？（石川顧問） 

→そうなると聞いている。練習球と試合球の種類が出るか否かは不明。450 円／1 個が

390円／1個の予定と安価になるようだ。 

 

⑤ 2014年度 事業計画（下山理事長） 

総会資料 17〜21ページの内容について、下山理事長が説明。 

＜質疑応答＞ 

・今年度検討事項の（２）中学 3年生（中体連終了後）の練習場所及び大会参加枠拡大の検

討をします。と（４）中学生１，２年生とシニアとの練習会を計画します。は相反していな

いか？（山本理事） 

→（４）の中学生１，２年生を中学生として、３年生も含めることにする。 

 

・３年生は、学校としては高校受験の準備に入らせるという考えがあるので、協会が強引に

試合や練習会に声を掛けるのは要注意。学校側と協調を取って行うべきである。（石川顧問） 

→次の常任理事会で文言を書替える等、検討する。 

 

・事業計画は年度、会計は１１月末締めとなっている。事業計画を実施するために“予算は、

決算は”となるわけで、締めの時期が異なるのは不自然である。少なくとも、それぞれの期

間を明記すべきである。（山本理事） 

→県連総会、他の協会総会も同様に会計は１１月末締めで実施している。従来からの慣

習でこのままで行きたい。それぞれの期間は明記する。 

 

・沼津中学選手権（個人戦）の運営当番クラブは従来、千本クラブであった。今年は高専ク

ラブに変更されているが荷が重い。（中村理事） 
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→あくまでも運営補助なので、どのクラブの誰でもできると判断している。（千本クラ

ブは学校の先生が多かったので運営担当クラブとなっていた） 

 

・4月 27日にジュニア審判講習会を開催して頂きたい。（石川顧問） 

→昨年と同様に、小学生部会で設定して頂き、講師を派遣する形での開催を考えている。 

 

・小野杯クラブ対抗戦が 4月 20日で全国クラブ対抗戦と重なっている。（世古理事） 

→承知しており、予備日（5月 25日）で開催することを考えている。常任理事会で検討

する。 

 

・“一般の部の種別設定について”で成年男子 35 歳以上の部がある大会とあっても 40 歳以

上になっている大会と無い大会がある。すべてに成年男子 35歳種別を入れて頂きたい。（稲

葉理事代理） 

→参加がほとんどないために大会ごとに整理した経緯がある。計画段階では成年男子 35

歳以上で統一していく方向とする。 

 

・“沼津ミックスソフトテニス大会”の種別で男子と女子が同年齢というのは見直していただ

きたい。また、70歳以上はクラス別にしてもらいたいという意見もあった。 

→“沼津ミックスソフトテニス大会”は今後も沼津の特徴ある試合として行きたいので、

参加ペアが楽しめるように見直しをして行きたい。 

 

・“沼津市スポーツ祭”は、参加エリアを拡大できないか？（世古理事） 

→主催が沼津体育協会・沼津市教育委員会で、“市内に居住、勤務、在学しているもの”

となっているので難しい。 

 

⑥ 2014年度 収支予算（宮﨑会計） 

総会資料 22ページについて宮﨑会計が説明。質疑なし。 

 

⑦ 年会費納入について（宮﨑会計） 

総会資料 23ページについて宮﨑会計が説明。質疑なし。 

 

⑧ その他 

＜事務長より連絡＞ 

・協会の電話番号とＦＡＸ番号は、０５５－９４１－９７１３で一本化した。300 円／月の

コストダウンとなる。 

 

・2014年度の事業計画案を協会のホームページにアップしてある。加えて、2月中に各大会

要項をアップする予定。各大会実施の 2か月前を目途に各クラブには従来通り大会要項を送
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付するが、それまでに大会要項についての要望があれば、ホームページまたはメールで連絡

をしてほしい。常任理事会で検討する。 

 

・日本ソフトテニス連盟発行の指導基本規程は県連から 5冊配布された。明電舎ソフトテニ

ス部、沼津グリーン、千本クラブ、小学生部会に配布する。必要なクラブは事務局まで連絡

してもらえれば県連盟から取り寄せる。 

 

・総会資料の 24 ページに協会理事名簿がある。事務局からは、基本的に書類等送付先の欄

に記載されている人の所にしか発信しないので、責任をもってクラブ員に情報を伝達するよ

うにお願いする。 

 

・協会理事名簿に誤り及び追加があるので修正する。 

（高専クラブの中村理事住所、アクトＳＴＣの朝倉理事の住所、SSTC の鶴淵理事の電話番

号、小学生部会の佐野将人理事の追加） 

 

・県連盟の平成 26 年度大会・行事予定表は既に修正が出ているので県連ホームページで各

自確認して頂きたい。 

 

６． 総会役員退任（村田副会長） 

議事一切が終了しましたので議長を退任させて頂きます。 

 

７． その他連絡事項（下山理事長） 

・県地区対抗戦の申し込みを行う。選手選考の担当を以下の通り決めるので 2 月 10 日までに事

務局に報告して頂きたい。 

一般男子・成年男子は世古理事。シニア男子 1部、2部は下山理事長。シニア男子 3部は村田

副会長。一般女子、シニア女子 1部は村中副理事長。シニア女子 2部は鷲巣理事。 

 

・この後、18時よりこの部屋で納会を開催しますのでよろしくお願いします。 

 

８． 閉会のことば（下山理事長） 

以上をもちまして 2014年度総会を終了いたします。 

以上 


